



Bulletin du triage de Sibelin

Lundi 27 mai 2024

## ***Pour un monde sans frontières et sans exploitation, le 9 juin : exprimons l'urgence de la révolution !***

***Le 23 mai, France télévision nous a infligé un débat entre le Premier ministre, Gabriel Attal, et la tête de liste du Rassemblement national, Jordan Bardella... comme si l'alternative politique se résumait à un « duel » entre les amis de Macron et ceux de Le Pen ! Un duel ? Plutôt un duo, entre ces deux politiciens dont la seule préoccupation est de servir les intérêts des capitalistes, de maintenir l'ordre social et toutes ses injustices insupportables.***

Comme tous les serviteurs de la bourgeoisie, ils sont les tenants d'un monde dans lequel une grande puissance comme la France peut se rendre complice du génocide en cours dans la bande de Gaza en livrant des armes à l'armée israélienne, continuer à exploiter des richesses et à dominer des peuples, comme les Kanak... Tout en faisant ici la chasse aux immigrés et en laissant ceux et celles qui fuient les guerres et la misère se noyer dans la Manche et la Méditerranée.

### ***De ce monde-là, on n'en veut pas !***

Ceux qui profitent de ce monde, les propriétaires des grandes entreprises, ne sont pas élus. Les résultats des urnes ne permettent jamais de remettre en cause leur pouvoir : celui de piller, d'exploiter, de faire stagner les salaires en en demandant toujours plus aux salariés, ou de licencier et de mettre sur le carreau des milliers de travailleurs et travailleuses.

Les partis de gauche prétendent qu'en votant pour eux, il serait possible de changer la situation. Ce sont des illusions : seules nos luttes, nos grèves, nos manifestations permettent de faire reculer le patronat et les gouvernements à leur service. Elles seules permettent d'arracher des augmentations de salaire ou d'empêcher des licenciements, des fermetures de services publics, des dégradations de nos conditions de vie et de travail. Nos luttes seulement pourront faire reculer le gouvernement et le patronat qui nous attaquent jour après jour et réduisent une part de plus en plus importante d'entre nous à des conditions de vie et de travail intenable et à des salaires de misère, quand ce n'est pas au chômage et à l'expulsion de nos logements.

Seules nos mobilisations permettent de remettre en cause la capacité des patrons à tout décider à notre place, alors que c'est bien nous qui faisons tourner la société : nous, les travailleurs et travailleuses, quelles que soient

nos origines, nationalités, convictions religieuses et philosophiques, genres ou sexualités. L'exploitation n'a pas de frontière, notre classe non plus !

### ***Paris, Gaza, Nouméa... urgence révolution !***

Face aux guerres et aux catastrophes environnementales, face aux galères du quotidien ici et aux crises humanitaires dans le monde, face à une minorité de richissimes qui exploitent la majorité et aux politiciens qui rivalisent pour être à leur service, il y a urgence à tout changer. Il y a urgence à en finir avec la loi des profits, à répondre aux besoins de toutes et tous et non aux exigences d'une minorité d'exploiteurs. Il y a urgence à mettre fin aux guerres impérialistes et au colonialisme. Il y a urgence à dire que c'est à ceux et celles qui font marcher la société de décider de tout. Il y a urgence à la révolution !

***Le 9 juin, voter pour la liste du NPA-Révolutionnaires, conduite par Selma Labib, conductrice de bus, et Gaël Quirante, postier licencié, ce sera affirmer notre volonté de compter sur nos propres forces pour nous défendre et de bâtir une société communiste, un monde débarrassé de l'exploitation et de l'oppression !***

### ***Rafah : un pas de plus dans l'horreur***

Quelques jours après que la Cour Pénale Internationale a émis un mandat d'arrêt contre Netanyahu, Tsahal a répondu à sa manière ce dimanche : avec une nouvelle attaque meurtrière sur un camp de déplacés à Gaza qui a fait au moins 45 morts. Un pas de plus dans l'horreur qui nous montre à nouveau l'impuissance du droit international face aux massacres et à la colonisation. Seule la mobilisation des peuples, de Paris à Gaza, pourrait mettre un coup d'arrêt aux crimes de l'impérialisme !



**POUR UN MONDE  
SANS FRONTIÈRES  
NI PATRONS**

**URGENCE  
RÉVOLUTION !**



### **Fret SNCF : Derrière le changement de nom, des attaques contre les travailleurs**

Au Fret, même si nous n'avons toujours aucune information quant à notre avenir au 1er janvier 2025, les discussions en haut lieu commencent à livrer quelques précisions.

Sur les 453 suppressions d'emplois annoncées, la direction vient finalement d'annoncer vouloir n'en liquider « que » 291 - quelle générosité ! Sans parler des salariés qui seront reclassés dans les nouvelles filiales du fret sans garantie sur leurs conditions de travail.

Les patrons du rail jouent au Monopoly avec nos vies. Nous ne devons pas les laisser faire !

### **Trenitalia/SNCF : non à la concurrence entre les travailleurs !**

Depuis l'arrivée de Trenitalia dans la gare Part-Dieu, les liens se font encore rares entre salariés des différentes boîtes. Certains collègues regardent d'un mauvais œil l'arrivée de l'entreprise italienne, parfois qualifiée de « principale adversaire » de la SNCF. Pourtant, la concurrence de nos employeurs respectifs ne doit pas nous faire oublier qu'elle est toujours un prétexte à la casse de nos conditions de travail et ce, dans tous les établissements ferroviaires ! Alors, face à nos directions qui voudraient nous faire payer leur guerre pour l'obtention de nouveaux marchés, opposons notre solidarité de travailleurs et travailleuses par de-là les EF !

### **Contre l'olympiade des primes, une lutte d'ensemble pour nos salaires !**

La SNCF veut faire passer la pilule de la surcharge de travail liée aux JO à coups de primes qui vont varier selon le secteur d'activités, le poste... Tandis que côté sous-traitants à la sécurité, au ménage, etc., aucune prime n'a été annoncée ! La direction et le patronat voudrait ainsi acheter la paix sociale à peu de frais en nous divisant ! Ça va pourtant être autant le bordel pour tout le monde. Alors ne nous laissons pas avoir ni diviser par leurs jolies primes, et luttons ensemble pour des augmentations de salaires !

### **Poste A-ffabulations**

Depuis le 10 mai, l'accès au poste A à Part-Dieu est interdit pour « risques d'effondrement ». C'était, pour de nombreux collègues de différents services, le seul endroit pour se poser entre deux trains, loin des va-et-vient constants du management. Dans le même temps, aucune restriction pour les circulations voies A et B qui passent juste à côté du poste !

Alors, vrai risque sécu, ou excuse pour surveiller un peu plus les collègues ? En tous cas, toujours aucun calendrier pour les travaux ...

### **Votez pour des candidats cheminots révolutionnaires !**

Pour ces européennes, le NPA-Révolutionnaires présente une liste de travailleuses, de travailleurs et de jeunes ! Parmi eux, 10 candidats cheminots : **Damien, Clément, Benoît** et **Anthony**, aiguilleurs à Lille, Strasbourg, Ivry et Lyon, **Rémi**, gestionnaire de moyens dans les Yvelines, **Étienne**, ouvrier-soudeur en maintenance ferroviaire dans le Nord, **Florence**, mécano à Paris, **Brenda**, cheffe de projet études à Ivry, **Cédric**, agent de maintenance dans les Yvelines, et **Ali**, ASCT à Lille. C'est déjà tout un programme : voter pour la liste **Pour un monde sans frontières ni patrons Urgence Révolution**, c'est affirmer qu'on a notre mot à dire et qu'on a bien l'intention d'aller mettre notre nez dans les affaires de la bourgeoisie et des politiciens à son service !

### **Le Rassemblement national défend les multinationales, pas les pauvres !**

Le site Internet StreetPress a épluché les votes des députés Rassemblement National au Parlement européen. Sans surprise, la formation d'extrême droite est « très souvent alignée sur les positions des grandes compagnies comme Total, McDonald's ou Monsanto ». C'est sans doute pourquoi elle s'est opposée à toute législation visant à contrôler « les abus » des multinationales. En revanche, ses députés ont voté contre l'instauration d'un salaire minimum au sein de l'Union européenne, contre la parité salariale hommes-femmes, contre la protection des précaires...

*Ce bulletin est le tien, n'hésite pas à le faire circuler !*

*Une info à nous transmettre, une remarque : écris-nous à [npa.cheminots.lyon@gmail.com](mailto:npa.cheminots.lyon@gmail.com)*